

Campaña en Suiza permitió envíos de fármacos para apoyar pacientes de la Covid-19 en Cuba



MediCuba Europa

Berna, 7 sept (RHC) Las organizaciones MediCuba-Europa y MediCuba-Suiza anunciaron hoy que mediante una campaña de recaudación de fondos denominada Medicamentos para Cuba, se logró el envío de antibióticos necesarios a la isla para la atención a unos tres mil pacientes.

Se compraron 14 mil ampulas de ceftriaxona, 12 mil de vancomicina y 8 mil de cefazolina, además la acción prevé la compra de fármacos y de materias primas para producirlos en la nación caribeña (359 de los 619 que forman el cuadro básico).

Además de las organizaciones mencionadas participaron en la búsqueda de fondos representantes de grupos de solidaridad con la isla, así como de empresas y otras personas.

Como parte de la campaña se recaudaron 158 mil euros, y el primer envío llegó a La Habana el mes pasado.

'Cuba nos ha demostrado que la solidaridad es más fuerte que los huracanes... y los virus; ¡hoy nos toca ayudarles!', escribieron los organizadores de la campaña en la página web de MediCuba-Europa y MediCuba-Suiza. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269363-campana-en-suiza-permitio-envios-de-farmacos-para-apoyar-pacientes-de-la-covid-19-en-cuba>



Radio Habana Cuba